

# Der Hardwald in Bergheim - Mehr Regen im Wald lassen

<b>Projektträger:</b>	Stadt Ortenberg
<b>Themenschwerpunkt:</b>	Entgegenwirken von Trockenheit im Wald
<b>Gemeinde/Stadt/Lage:</b>	Ortenberg-Bergheim / Wetteraukreis
<b>Dauer</b>	2 Tage



## DAS PROJEKT

Auf gut 64 Hektar erstreckt sich die Bezeichnung "Der Hardwald", welche sich im Eigentum der Stadt Ortenberg und dem Land Hessen befinden. Der Baumbestand beinhaltet alte und junge Pflanzen.

Durch den Wald führen Waldwege. Diese beinhalten Querrinnen. Diese führen zwar in den Wald, durch die steile Lage fließt das Wasser aber dennoch schnell ab. Durch den Antrag dieses Projektes wollen wir Kuhlen ausbaggern, in denen das Regenwasser abgebremst werden soll und dann langsam im Boden versickern kann. Die Maßnahme wird von Hessen Forst befürwortet. Die Idee ist einfach und simpel und es fehlt wie immer am lieben Geld.

## BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Durch die Trockenheit in diesem Sommer und die noch nicht absehbaren Schäden, die dadurch entstehen werden, wissen wir alle, was Wasser bedeutet. Der Hardwald in Bergheim ist eine städtische Waldfläche mit altem und jungem Bestand, die am Hang liegt und durch die Landstraße nach Gelnhaar im Bleichetal endet.

Wir wollen durch Baggern von Kuhlen die Möglichkeit geben, dass mehr Wasser im Wald bleibt.